

Sehr geehrte Gemeindevertreter,

ich möchte von Seiten der Jugendarbeit Domleschg kurz informieren welches Angebot wir in der Zeit der Einschränkungen durch Corona anbieten.

Die Jugendräume sind bis auf weiteres geschlossen.

Ernesto ist jeweils am Mittwochnachmittag mit dem Velo im Tal unterwegs. Er besucht die Hotspots der Jugendlichen und ist danach im Jugendhaus in Sils. Er berichtet von Gesprächen mit den Jugendlichen. Er kann dabei die Jugendlichen weiterhin auf die Situation sensibilisieren, aber und das ist ihm wichtig, ihnen auch zeigen «wir sind weiterhin für euch da!». Für die Jugendlichen ist dies auch eine sehr schwierige Zeit und viele suchen auch das telefonische Gespräch mit unseren Jugendarbeitern. Ernesto verzichtet bewusst auf unser WOMO damit wirklich klar ist, dass die Abstandsregeln eingehalten werden können und man sich draussen trifft.

Über die Sozialen Medien sind wir präsent. Bettina und Ernesto haben einen Flyer online geschaltet welcher zeigt, dass und wie man auch in der Coronazeit auf seine Gesundheit achten kann.

Wenn von Seiten der Gemeinde gefährdete Jugendliche oder einfach schwierige Situationen bekannt sind, können sie sich gerne an uns wenden. Ernesto (076 566 34 14) Bettina (079 237 00 80).

Unsere Mitgliederversammlung vom 11.5.2020 wird auf unbekannt verschoben. Sobald wir von behördlicher Seite genaueres Wissen und wieder planen können, werden wir uns wieder melden.

Bei Fragen oder Unklarheiten wenden sie sich bitte ungeniert an mich.

Mit Freundlichen Grüßen

Rina Wagner

Präsidentin Verein Jugendarbeit Domleschg

078 743 17 12